



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**Aristegui**  
NOTICIAS

11/07/2024

LEGISLATIVO

## Reconoce Xóchitl Gálvez reforma judicial, pero rechaza elección por voto



CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La senadora Xóchitl Gálvez se mostró de acuerdo con reformar al Poder Judicial; sin embargo, se opuso a que los ministros, magistrados y jueces sean elegidos por el voto popular. La excandidata presidencial afirmó que el Poder Judicial no es perfecto y que apoya a una reforma, pero sin odio y sin venganza.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rmfUs15UcXXPmH7k?e=rv6eXd>